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PARTIE 1

The object pronoun y replaces a noun or noun phrases introduced by a 
preposition of place (à, en, dans, chez, sur, sous, etc.). It is the 
equivalent of there.

Tu vas au supermarché? Oui, j’y vais.
Tu es passé chez le pharmacien? Non, je n’y suis pas passé.

Y is also used to replace à + NOUN referring to a THING.

Tu vas participer au championnat? Oui, je vais y participer.

A. Révision: Le pronom y p. 156
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PARTIE 1

A. Révision: Le pronom y p. 156

Verbs used with à

jouer à

participer à

croire à

penser à

assister à

faire attention à
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PARTIE 1

B. Révision: Le pronom en p. 156

The object pronoun en replaces du, de la, de l’, des, de  + NOUN. 
It is the equivalent of some, any.

Tu prends des vitamines? Non, je n’en prends pas.
Tu as acheté du dentifrice? Oui, j’en ai acheté.

En is also used to replace: 

• the preposition de + NOUN
Tu viens de la pharmacie? Oui, j’en viens.
Tu as besoin de ton stylo à bille? Non, je n’en ai pas besoin.

• a noun introduced by un or une
Tu as une guitare? Oui, j’en ai une.

• a noun introduced by a NUMBER
Marc a acheté deux cartes postales. Moi, j’en ai acheté trois.

Continued...
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PARTIE 1

B. Révision: Le pronom en p. 156

En is also used to replace: 

• de + NOUN after an expression of quantity
Tu as beaucoup d’argent? Non, je n’en ai pas 

beaucoup.

Vous voulez deux kilos d’oranges? Oui, j’en veux deux
kilos.

Combien de rouleaux de diapos J’en ai pris un rouleau.
as-tu pris?  

Continued...
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PARTIE 1

Verbs used with de

venir de

parler de

avoir besoin de

avoir envie de

avoir peur de

B. Révision: Le pronom en p. 156
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PARTIE 1

B. Révision: Le pronom en p. 156

The pronouns y and en come BEFORE the verb, except in 
affirmative commands. Compare:

Tu vas à la papeterie? Tu y vas? Vas-y.
Tu achètes des enveloppes? Tu en achètes? Achètes-en.

Note the use of en with il y a and donnez-moi.

Il y a une papeterie dans mon quartier. Il y en a une.

Donnez-moi deux blocs de papier. Donnez-m’en deux. 
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PARTIE 1

Indefinite expressions of quantity refer to an undetermined number of people 
or things.

C. Expressions indéfinies de quantité p. 158

quelques . . . some, a few quelques-uns some, a few

quelques-unes

un(e) autre . . . another un(e) autre another one

d’autres . . . other, some other d’autres others, some

others, other ones

plusieurs . . . several plusieurs several

certain(e)s . . . some, several certain(e)s some, certain ones

la plupart de . . . most of la plupart most (of them)

ADJECTIVE (+ NOUN) PRONOUN

Continued...
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PARTIE 1

The above expressions of quantity can be used either as subjects or as objects.
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SUBJECT

Quelques amies sont venues. Quelques-unes sont venues.
Plusieurs lettres sont arrivées Plusieurs sont arrivées 

 ce matin. ce matin.

OBJECT

J’ai invité quelques amis. J’en ai invité quelques-uns.
Nous avons visité plusieurs Nous en avons visité plusieurs.

 monuments.

ADJECTIVE PRONOUN

Note that en is used with the indefinite pronouns of quantity when these 
expressions are the direct object of the verb.
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